

23 mai 2023

## Communiqué de presse

**UniHA a présenté son programme UniHAppro, de lutte contre les pénuries de médicaments à l'hôpital, lors du salon SantExpo à Paris le 23 mai 2023.**

UniHA est le premier acheteur public du secteur de la santé. Groupement d'achat des hôpitaux publics français, il mutualise les achats en produits de santé.

Aujourd'hui, les pharmaciens hospitaliers composent avec de très nombreux fournisseurs différents. Une logistique qui peut donc s'avérer coûteuse et chronophage. De leur côté, les industriels ont besoin de plus de visibilité sur les besoins globaux des hôpitaux, afin d'adapter leurs quantités et leur calendrier de production et éviter ainsi un certain nombre de ruptures d'approvisionnement.

Le programme UniHAppro crée une interface entre les hôpitaux et leurs fournisseurs, afin de simplifier l'approvisionnement des hôpitaux en produits de santé au quotidien, mais également en cas de crise sanitaire.

Cette interface va permettre de sécuriser les approvisionnements, d'optimiser les flux logistiques et donner aux industriels une meilleure visibilité sur les besoins des hôpitaux. « *Cela va véritablement changer la donne pour les hôpitaux et l'ensemble de la chaîne de soins* » a annoncé Monsieur Pierre THEPOT, Président d'UniHA.

### Mise en œuvre : au quotidien et en situation de crise sanitaire

Les hôpitaux passeront commande directement auprès d'UniHA, qui achètera, stockera une grande partie et livrera les médicaments et les dispositifs médicaux commandés. La logistique sera donc plus économique et plus écologique.

UniHA a développé une expertise et des méthodes qui lui ont déjà permis d'identifier et de mieux gérer les risques de ruptures en produits de santé, qui se sont particulièrement illustrées lors de la crise du Covid.

L'existence de stocks allée à la visibilité et à la connaissance qu'ont les experts UniHA de tout l'écosystème de production, vont solidement sécuriser les approvisionnements des hôpitaux.

Pour l'hôpital, cela représentera également du temps libéré pour les pharmaciens et une simplification générale de l'approvisionnement en médicaments et dispositifs médicaux.

« *Forts du soutien de nos adhérents hospitaliers, nous travaillons sur ce programme depuis trois ans. Un programme soutenu par les pouvoirs publics, au plus haut niveau. Notre objectif est de mettre à disposition du système de santé publique un réseau de distribution opérationnel au quotidien et en situation de crise* » a souligné Walid BEN BRAHIM, Directeur général d'UniHA.

En situation de crise sanitaire, UniHAppro mettra ses experts, ses réseaux et son savoir-faire au service des pouvoirs publics pour concentrer les efforts sur les priorités qu'ils auront définies.

« Nous commençons à déployer notre programme en nous concentrant sur les molécules les plus critiques car ce sont les besoins prioritaires des hôpitaux. Les premières commandes seront possibles au dernier trimestre 2024 » a précisé Monsieur **BEN BRAHIM**.

Le déploiement d'UniHAppro sera progressif, et tous les hôpitaux pourront en bénéficier !

#### **POUR ALLER PLUS LOIN**

- Lire le [dossier de presse](#) UniHAppro
- Voir le programme UniHAppro [en vidéo](#)

#### **À PROPOS D'UNIHA**

UniHA, premier acheteur public dans le secteur de la santé, est un groupement d'achat des hôpitaux publics. Avec un montant annuel de 6 milliards d'euros d'achats, UniHA rassemble près de 1 332 établissements hospitaliers, 122 groupements hospitaliers de territoire (GHT) et peut servir la totalité des établissements de santé publics. Avec ses 140 collaborateurs et des centaines d'entreprises fournisseurs, UniHA contribue à faire des achats un levier de performance globale pour accompagner les transformations et les innovations du système de santé, se positionnant comme un acteur stratégique de la santé.

[www.uniha.org](http://www.uniha.org)

#### **CONTACT PRESSE**

Agence Giesbert & Mandin  
Léa VILLOT  
06 89 89 17 96  
[l.villot@giesbert-mandin.fr](mailto:l.villot@giesbert-mandin.fr)